



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

con el solo afán de servir a la Nación, así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la invocación religiosa en el 215° aniversario de la creación del Ejército Argentino. En la media mañana del jueves 29 de mayo, en la Plaza de Armas del CMN (Colegio Militar de la Nación) se desarrollaba el acto homenaje en honor a la Fuerza-

NACIONALES | Que Mons. Antonio interceda ante Jesús para que

transitemos caminos donde el amor y la verdad se encuentren y por tanto la justicia y la paz se abracen, así lo señaló el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en la Misa Exequial del Obispo Emérito. Mons. Santiago Olivera presidió la Santa Misa en la Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris en la tarde del jueves 29 de mayo, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).-

AGENDA PASTORAL

1 de junio, 9 hs., Santa Misa en Siervas de María, CABA.

2 de junio, Atención Curia.

3 de junio, Santa Misa por Prefectura en Parroquia, Ntra. Sra. de Luján Castrense, CABA; Por la tarde visita a familias castrenses; 19 hs. Santa Misa en Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense por los 60 años de la Academia Belgraniana, CABA.

4 de junio, 9 hs., preparación Peregrinación a Luján con todas las Fuerzas; 10 hs. Reunión con Capellanes Mayores; 17 hs. Reuniones de Formadores y Directores Espirituales en el Seminario Diocesano, CABA; 19,30 hs., Santa Misa Seminario.

6 de junio, 10 hs. Reuniones Comisión de Comunicación Diocesana; 12,30 hs., Entronización Virgen del Buen Viaje en San Fernando PSA.

6 de junio, Santa Misa 19 hs. Parroquia, Ntra. Sra. de Luján Castrense por aniversario de nacimiento del Siervo de Dios Larrabure.

7 de junio, 16 hs., Despedida de la Fragata Libertad en el Puerto.

8 de junio, 9 hs., Santa Misa en las Siervas, CABA.

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Con la expresión "Compartan con mansedumbre la esperanza que hay en sus corazones" (cf. 1 P 3,15-16), el Papa Francisco nos dejó el último mensaje, para animarnos a rezar y agradecer por los Comunicadores Sociales, en esta Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.

En dicho mensaje, el Papa, nos decía: "En la expresión de san Pedro encontramos, finalmente, un tercer mensaje: que la respuesta a esta pregunta sea dada «con delicadeza y respeto». La comunicación de los cristianos —pero también

diría que la comunicación en general— debería estar entretejida de mansedumbre, de proximidad, al estilo de los compañeros de camino, siguiendo al mayor Comunicador de todos los tiempos, Jesús de Nazaret, que a lo largo del trayecto dialogaba con los dos discípulos de Emaús haciendo arder sus corazones por el modo en el que interpretaba los acontecimientos a la luz de las Escrituras".

Aprovecho esta Jornada para renovar mi gratitud por quienes tienen esta misión y vocación de ser comunicadores sociales, con varios de ellos, comparto algunos espacios de reflexión, entrevistas, etc. Agradezco lleven adelante lo que nos dice el Papa, comunicar y compartir esperanza, en este Año Jubilar.

En el ámbito de nuestro obispado, tenemos nuestros Medios de Comunicación, a los que gusto llamar "Medios de Comunión", especialmente en nuestro Delegado, el Sr. Alejandro Jeandet, nos dan la posibilidad de esa

"proximidad" que nos dice Francisco, a sabiendas de las distancias geográficas en las que se encuentra presente nuestra diócesis personal. Estar "al día" de los distintos eventos e iniciativas pastorales que se lleva a cabo en nuestro obispado, incentiva y fortalece, el sentido de pertenencia.

En esta semana que hemos vivido la Pascua de Mons. Antonio Juan Baseotto, quiero renovar la gratitud por el servicio generoso, valiente y, no sin sufrimiento, con el desempeño de su labor episcopal. Tengo la certeza que ha recibido la recompensa del Señor, prometida a los justos. Descanse en paz. Rece por nosotros.

Iniciando el mes del Sagrado Corazón de Jesús, les dejo mi paternal bendición, invocando también, la intercesión de nuestra Madre, la Virgen María, en la muy querida advocación de Nuestra Señora de Luján

✠ Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Hechos 1:11

DOMINGO 1 DE JUNIO

11 que dijeron: —Hombres de Galilea, ¿qué hacéis mirando al cielo? Este mismo Jesús, que de entre vosotros ha sido elevado al cielo, vendrá de igual manera a como le habéis visto subir al cielo.



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

La Ascensión del Señor se dio a los cuarenta días de su Pascua, ese fue el tiempo que Jesús permaneció en la tierra luego de resucitar confortando a los apóstoles que tanto habían sufrido durante la Pasión. En el credo confesamos este hecho con estas palabras: “subió a los cielos, está sentado a la diestra de Dios Padre” confesando así que el Hijo posee la misma gloria y dignidad que el Padre, profesión de fe que va acompaña-

da de júbilo por la proeza realizada, alegría gozosa que se expresa diciendo: “Dios asciende entre aclamaciones, asciende el Señor al sonido de trompetas” (salmo 46).

Su Ascensión nos anima a dirigirnos hacia donde él ya está: “si han resucitado con Cristo, busquen las cosas de arriba, donde Cristo está sentado a la diestra de Dios” (Col 3,1), sin duda estamos en la tierra y vamos peregrinando como Cuerpo de Cristo y Cristo cabeza de dicho cuerpo ya está en el cielo, hacia

allá vamos, ordenando lo terreno hacia él: “Todo es de ustedes, ustedes son de Cristo, Cristo es de Dios” (1Cor 3,22).

Su Ascensión a los cielos abre el tiempo de la Iglesia hasta su retorno glorioso: “galileos, ¿qué hacen mirando al cielo? Éste que os ha sido llevado, vendrá, así como le han visto subir al cielo” (Hc 1, 11) hasta que el regrese a cada generación de cristianos le corresponde vivir la fe y transmitirla a la siguiente: ¡esa es nuestra misión!

YO SOY UNA MISIÓN



La afirmación nos la compartió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad Mons. Santiago Olivera, al referirse al día de las Misiones en nuestra Diócesis. Este 31 de mayo, la Iglesia recordó la visitación de la Virgen María a su prima Isabel, ocasión en la que se celebra a María bajo el título de Reina de las Misiones, día de las Misiones.

La Virgen es la primera misionera, porque llevó

en su seno y lo dio a Cristo incluso antes del nacimiento; también estuvo junto a los Apóstoles en Pentecostés, cuando comenzó la misión de la Iglesia y acompañó el camino de los misioneros durante estos dos mil años. Desde 2019, Mons. Santiago nos convoca a celebrar cada 31 de mayo en nuestra Iglesia Castrense celebremos el Día de las Misiones.

Recientemente, Mons. Santiago Olivera en un mensaje dirigido a la Comunidad Diocesana a propósito de esta celebración, el último 28 de mayo, recordaba palabras de Su Santidad Francisco de la Exhortación Apostólica Evangelii Gaudium, 273. “»Yo soy una misión« en el anuncio del Evangelio. Somos misión con el testimonio sacerdotal, y de la Vida religiosa, entre los jóvenes. Y que ellos, viendo nuestro entusiasmo misionero, se sientan también ellos llamados a la vida de especial consagración.



Somos misión con el testimonio de amor y fidelidad como esposos cristianos, en una paternidad generosa y responsable, que suscita en los jóvenes el deseo de proyectar sus vidas —desde la vivida de familia como un llamado— con vínculos más estables, noviazgos »sin tiempo de prueba de convivencia«, con apertura a la vida en su proyecto familiar”.

Completando, el Obispo nos pedía, “(...) que resuene fuerte el «yo soy una misión» en la conciencia y el testimonio de cada fiel, al estilo de la Madre del Señor y Madre nuestra”. En vísperas a la nueva celebración, mediante el Decreto OCA 080/25, el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad declaró Patrona Celestial de las Misiones Diocesanas del

Obispado Castrense de Argentina, a la Bienaventurada Virgen María de la Visitación y a Santa María Antonia de San José de Paz y Figueroa.

Finalmente, Mons. Santiago refiriéndose a Su Santidad León XIV, dijo, “él nos anima a que la Iglesia sea misionera de esperanza y unidad, y a que todos los misioneros sean “fermento de armonía” en un mundo que a menudo se muestra dividido e injusto. Esta invitación del Papa León XIV nos impulsa aún más a vivir con mayor fervor nuestro propio llamado a la misión en cada rincón de nuestra diócesis castrense. Que la alegría del Evangelio realmente nos llene el corazón y podamos anunciar con gozo la Buena Noticia de Jesús”.-

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

NACIONALES | El Diácono es para la Iglesia siempre el recuerdo y la alarma de lo que no podemos dejar de hacer, «acordarnos de servir a los más pobres», así lo pedía el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en la Santa Misa de ordenación Diaconal del Seminarista, Agustín Cañamero. Celebrada en la media mañana del sábado 24 de mayo, en la Solemnidad de María Auxiliadora, en la Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).-

NACIONALES | Francisco nos ayuda a poner la mirada en lo importante, en el otro, el más necesitado y pobre, nos ayudó y ayuda hacia donde mirar y como hay que hacerlo, así se refería el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al presentar la edición aumentada del libro de Mariano de Vedia “Francisco el papa del Pueblo” de editorial Planeta. Fue en la tarde del martes 27 de mayo, en la Casa de la Amistad en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde se contó con la

coordinación de Marco Gallo, Director de la Cátedra Pontificia de la UCA (Universidad Católica Argentina), quien en primer lugar dio participación a Andrea Poretti de la Comunidad de Sant’Egidio quien compartió palabras introductorias.-

NACIONALES | Que nuestra Madre, anime las misiones en nuestros destinos pastorales, en nuestras unidades militares, lugares de servicio y en nuestros hogares, así lo pedía el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad Mons. Santiago Olivera en parte de su comunicado dirigido a la Comunidad Diocesana. El Obispo nos compartía, “en este Año Jubilar, peregrinos y misioneros de la esperanza, de la maternal cercanía de la Virgen María, nos siga haciendo prontos para acoger la misión, como una vocación recibida del Espíritu Santo”.-

NACIONALES | Señor, que, con abnegación, persistencia, sacrificio, humildad y profesionalismo, sigan demostrando de lo que es capaz el Ejército,